



創立 70 周年記念式典を開催

富士精工株式会社

☺☺☺ (HP 寄稿通算回数)

当社は 1947 年の創立以来、「お客様重視」を経営理念に掲げ、「安全と品質」「技術と信頼」を基本に常に新しい発想を持って“ものづくり”にチャレンジしてまいりました。

この 70 年に於ける“世の中の変化”“技術革新”に対して、自動車関連では“燃費と環境”に即した製品、住宅設備関連では、節水に貢献する製品、航空宇宙関連では宇宙開発に欠かせないロケット・人工衛星等の関連部品、それらの開発・製造に携わってまいりました。

2017 年 5 月 15 日に創立 70 周年を迎え、同月 13 日 横浜市内にて記念式典を行いました。記念式典には各事業所の従業員が参加し、代表取締役社長の安藤英雄より「70 周年の節目を皆様と共に迎えられる事を感謝いたしますとともに、90 周年・100 周年に向けて社会に貢献し従業員の皆様と喜びを分かち続ける企業になる様、全社一丸となり邁進していきます。」と述べ、更なる成長を誓いました。

また、70 年の歴史を振り返る画像の放映や全員参加のビンゴ大会等が行われ、従業員同士のコミュニケーションが図られ、次の飛躍へと大いに盛り上がりました。



【安藤社長ご挨拶】